
 
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA 1 DE JUNIO DE 2007 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 18 HORAS CON 10 MINUTOS DEL DÍA 1 DE 
JUNIO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA 
CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERA 
PRESIDENTA, ASISTIDA POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 18 HORAS CON 10 MINUTOS DEL DÍA 1 DE 
JUNIO DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
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ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M. EN C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ 
DUARTE Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ 
MANUEL SORIANO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO, DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL 
MISMO, SEÑOR SECRETARIO, DE CUENTA AL CONSEJO DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LAS SUSTITUCIONES DE CANDIDATOS A 
PUESTOS DE ELECCIÓN POPULAR, QUE PARTICIPARÁN EN EL 
PRESENTE PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE 2007. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTE OBSERVACIONES SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
SOMETERLO A APROBACIÓN, TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 1 DE 
JUNIO DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINUÉ CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA Y 
A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LAS SUSTITUCIONES DE CANDIDATOS A 
PUESTOS DE ELECCIÓN POPULAR, QUE PARTICIPARÁN EN EL 
PRESENTE PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE 2007. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITEN, PARA DAR CUENTA DE 
QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN LA SEÑORA 
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE PROPIETARIA 
DE ALTERNATIVA, LA LIC. DIANA GALAVIZ TINAJERO, REPRESENTANTE 
PROPIETARIA DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, Y EL 
LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
LE DE LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS 
SUSTITUCIONES DE CANDIDATOS A PUESTOS DE ELECCIÓN 
POPULAR, QUE PARTICIPARÁN EN EL PRESENTE PROCESO 
ELECTORAL ORDINARIO DE 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ANTES 
DE SOMETER A DISCUSIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, 
ME PERMITIRÍA SOLICITARLE A LA LIC. HILDA LORENA ANAYA, QUE 
CON VOZ INFORMATIVA, NOS INDIQUE SI YA TENEMOS LOS ANEXOS 
QUE QUEDABAN PENDIENTES, A EFECTO DE QUE LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES, PUEDAN VERIFICAR LAS SUSTITUCIONES QUE SE 
ESTÁN APROBANDO MEDIANTE ESTE ACUERDO EN EL ANEXO 
RESPECTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CON SU PERMISO 
SEÑORA PRESIDENTA, MUY BUENAS TARDES A TODOS, EL 
DOCUMENTO COMPLEMENTARIO QUE SE LES HIZO LLEGAR AHORITA 
EN ESTOS MOMENTOS, TODAVÍA LE FALTARÍA AGREGAR AL PARTIDO 
DEL TRABAJO, ALTERNATIVA, NUEVA ALIANZA, QUE SE ESTÁN 
FOTOCOPIANDO, ENTONCES SI GUSTAN PUEDEN DAR INICIO A LA 
REVISIÓN DE LOS PRIMEROS CUATRO PARTIDOS Y EN UN MOMENTO 
SE INCORPORA LA OTRA PARTE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN EL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: DARÍAMOS ENTONCES OPORTUNIDAD 
DE QUE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, CUYAS 
SUSTITUCIONES SE ENCUENTRAN INCLUIDAS EN EL ANEXO QUE SE 
LES A DISTRIBUIDO, SEÑALEN SI TIENE ALGUNA OBSERVACIÓN AL 
RESPECTO, DE NO SER ASÍ Y PARA ESTAR EN POSIBILIDADES DE QUE 
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TODOS LOS PARTIDOS HAGAN LA REVISIÓN CORRESPONDIENTE DEL 
ANEXO PODRÍAMOS DECRETAR UN RECESO DE DIEZ MINUTOS, A 
EFECTO DE DAR OPORTUNIDAD DE QUE CONOZCAN EL 
COMPLEMENTO DEL ANEXO, EN TAL VIRTUD Y CON FUNDAMENTO EN 
NUESTRO REGLAMENTO DE SESIONES, SE DECRETA UN RECESO DE 
DIEZ MINUTOS SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO. - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SIENDO LAS 18:42 HORAS, SE REANUDA ESTA 
SESIÓN, A EFECTO DE SOMETER A APROBACIÓN DE ESTE CONSEJO 
EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
RECUÉRDENOS EL PROYECTO DE ACUERDO QUE SE ESTÁ 
ANALIZANDO, EN EL ENTENDIDO DE QUE SE HA INCORPORADO AL 
ANEXO LA DOCUMENTACIÓN QUE FALTABA EN RELACIÓN A LAS 
SUSTITUCIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE AÚN NO SE 
HABÍAN INTEGRADO, EN ESTE MOMENTO ENTONCES, TIENEN 
USTEDES EL DOCUMENTO ANEXO DE MANERA COMPLETA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: LES RECUERDO QUE ESTAMOS 
ANALIZANDO EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBAN LAS SUSTITUCIONES DE CANDIDATOS A PUESTOS 
DE ELECCIÓN POPULAR, QUE PARTICIPARÁN EN EL PRESENTE 
PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DE 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A DISCUSIÓN DE ESTE 
CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, QUIENES DESEEN 
PARTICIPAR, FAVOR DE INSCRIBIRSE EN ESTA PRESIDENCIA EN 
PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: EN 
EL LISTADO, EN LA COPIA QUE NOS ACABAN DE ENTREGAR, EN 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, HICIMOS UNA 
SUSTITUCIÓN EN EL DISTRITO DE VILLANUEVA Y NO LA ENCONTRÉ, 
SE SUSTITUYE A CARLA PALOS ALGO, ASÍ SE LLAMA, POR RICARDO 
CAMPOS EN VILLANUEVA, Y NO ME APARECE ESA SUSTITUCIÓN, 
ENTONCES NADA MÁS REVISAR ESE PUNTO, SI TENGO, OBVIAMENTE 
TENGO LAS COPIAS DEL REGISTRO QUE SE HIZO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LICENCIADA HILDA LORENA ANAYA, 
CON VOZ INFORMATIVA PARA ATENDER LA SOLICITUD DE LA 
LICENCIADA IRMA ROSA REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ALTERNATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NO LOCALIZAMOS LA 
SOLICITUD, PROBABLEMENTE VAYA EN REQUERIMIENTO, QUE EL DÍA 
DE HOY SE LE HAYA HECHO ALGÚN REQUERIMIENTO, EN EL 
TRANSCURSO DE LAS DOS DE LA TARDE, ¿ENTRES LAS DOS Y TRES 
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DE LA TARDE NO SE TE HIZO REQUERIMIENTO?, ¿NO SABES LA 
FECHA DE LA SOLICITUD?, ES DE AYER, AHORITA TE LO REVISAN. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, PARA SOLICITAR TAMBIÉN SE 
PREGUNTE A LA TITULAR DE ASUNTOS JURÍDICOS, A EFECTO DE QUE 
NOS COMENTE SI QUEDARON ALGUNAS SOLICITUDES DE 
SUSTITUCIÓN, QUE CON ALGÚN REQUERIMIENTO NO HAYAN PODIDO 
ENTRAR EN ESTE ACUERDO, Y EN SU CASO NOS PRECISE CUALES, 
PORQUE DE ESTAS SOLICITUDES NO SERÁ POSIBLE QUE APAREZCAN 
EN LA BOLETA, DADO QUE EN TÁLLERES GRÁFICOS NOS ESTÁN 
DANDO COMO PLAZO EL TÉRMINO DE ESTA SESIÓN PARA QUE SE 
PROCEDA YA AL COTEJO, A LA VALIDACIÓN DE LOS NOMBRES Y 
DESPUÉS A LA IMPRESIÓN DE LA BOLETAS, ENTONCES A MÍ SÍ ME 
PARECE FUNDAMENTAL QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS CONOZCAN SI 
ALGUNA SUSTITUCIÓN QUE SE HAYA INTERPUESTO AL DÍA DE AYER Y 
QUE NO SEA POSIBLE PUES SU INTEGRACIÓN EN LA BOLETA, Y EL 
MOTIVO, PARA QUE DESDE AHORITA VAYA QUEDANDO CLARA ESTA 
SITUACIÓN SERÍA CUANTO PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; SI ME PERMITEN UN MINUTITO 
FUERON ARRIBA POR LOS REQUERIMIENTOS, NO ESTABAN AQUÍ A LA 
MANO, DE HECHO SI HAY PARA TODOS LOS PARTIDOS, AHORITA EN 
UN MINUTO QUE BAJEN CON LOS REQUERIMIENTOS LE DAMOS 
LECTURA UNO A UNO POR PARTIDO, Y AHÍ LES PODEMOS TAMBIÉN 
SEÑALAR EL TÉRMINO DE LAS 48 HORAS, EL VENCIMIENTO 
OBVIAMENTE ES PARA PASADO MAÑANA, Y AHORITA LES 
PRECISAMOS POR PARTIDO Y POR CANDIDATO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
APROVECHANDO EL LAPSUS, YO QUISIERA HACER UNA SOLICITUD 
DERIVADA DE ESTE ASUNTO, ENTIENDO QUE EL MANDATO QUE VIENE 
AL FINAL DEL ACUERDO, ES LA PUBLICACIÓN DE LAS 
MODIFICACIONES QUE ESTA SESIÓN DEL CONSEJO ACUERDE, DE 
FORMA TAL, QUE LO QUE APARECERÍA EN EL PERIÓDICO OFICIAL NO 
SERÍA LA LISTA COMPLETA DE PLANILLAS EN CADA UNO DE LOS 
MUNICIPIOS, SINO LO QUE SE SUSTITUYÓ, LA PETICIÓN ENTONCES 
SERÍA, QUE PARA MAYOR EFICACIA EN EL CASO DE LA COALICIÓN, 
SOLICITARÍAMOS LAS MISMAS PLANILLAS, MÁS BIEN DICHO, 
ACTUALIZAR EN LOS CUADRITOS EXCEL LAS PLANILLAS, Y QUE DE 
ESO SE NOS HICIERA LLEGAR UNA COPIA CON LAS PLANILLAS COMO 
FINALMENTE QUEDAN PARA EFECTOS DE REGISTRO, SERÍA LA 
ATENTA SOLICITUD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
EFECTIVAMENTE PODREMOS REALIZAR ESE PROCEDIMIENTO, 
ESPERAR LAS 48 HORAS QUE RESTARÍAN, PARA AQUELLAS 
SUBSANACIONES QUE SE ESTARÍAN NOTIFICANDO EL DÍA DE HOY, Y 
UNA VEZ QUE TRASCURRA ESE TÉRMINO, ENTONCES ESTARÍAMOS 
EN POSIBILIDADES DE TENER YA EL REGISTRO COMPLETO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; NADA MÁS EN EL 
DISTRITO VII, LA PERSONA QUE SALE ES UNA PERSONA DISTINTA, 
BUENO NO TIENE IMPORTANCIA, PORQUE ES LA PERSONA QUE VA A 
IR DE CANDIDATA ¿VERDAD? O SEA, EN LA RELACIÓN, LA PERSONA 
QUE SALE ES LUZ MARÍA MAYORGA JUÁREZ Y ENTRA EN SU LUGAR 
MARÍA CONCEPCIÓN RIVAS CISNEROS, ENTONCES LO QUE IMPORTA 
ES QUIEN ENTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI LICENCIADA HILDA LORENA, POR 
FAVOR CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EL PRIMER ASUNTO DE 
LA LICENCIADA IRMA ROSA, SI TENEMOS UN REQUERIMIENTO, SE 
RECIBIÓ EL DÍA DE LA FECHA POR CLAUDIA PATRICIA, Y EL 
REQUERIMIENTO VA EN EL SENTIDO DE, PARA QUE PRESENTE LA 
CONSTANCIA DE RESIDENCIA, NOS FALTÓ LA CONSTANCIA DE 
RESIDENCIA, DE JOSÉ RICARDO CAMPOS ESPINOSA, SÍ LA 
RECEPCIÓN FUE EL DÍA DE LA FECHA A LAS TRES DE LA TARDE CON 
DÍEZ MINUTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LICENCIADA, EN RELACIÓN A LA 
SOLICITUD DE EL LICENCIADO OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, SI 
NOS LA PUEDE REPETIR LICENCIADO CAMPOS CAMPOS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; SÍ LA ENTENDÍ, NADA MÁS NOS 
ESTÁN BUSCANDO EL DOCUMENTO, EL LICENCIADO LO QUE 
COMENTA ES QUE, NO SALEN NÉLIDA LORENA MIER GUZMÁN EN LA 
NOTIFICACIÓN, Y QUE SI ENTRA MARÍA CONCEPCIÓN RIVAS 
CISNEROS, LO QUE PASA ES QUE AQUÍ TENÍA UN ESPACIO EN 
BLANCO, ES SU SOLICITUD LICENCIADO DEL DÍA 31 DE MAYO A LAS 
7:21 MINUTOS, Y NOS LO SOLICITA ASÍ, QUE SUSTITUYA A NÉLIDA 
MIER GUZMÁN, POR MARÍA CONCEPCIÓN RIVAS CISNEROS, Y AQUÍ 
HACEMOS NOSOTROS LA ACLARACIÓN, EN UNA ACOTACIÓN QUE ES 
DE CHALCHIHUITES, ELLA ES REGIDOR DE MAYORÍA RELATIVA EN EL 
II, ENTONCES LA CONFUSIÓN FUE SUYA, AQUÍ HABÍA UN ESPACIO EN 
BLANCO, ENTONCES LO RETIRAMOS, NO LE CORREGIMOS, NO SALE 
ELLA DE AQUÍ, O SEA NUNCA ESTUVO ELLA AQUÍ, NADA MÁS QUE SU 
SOLICITUD IBA EN ESOS TÉRMINOS, NO, CORREGIMOS EL ANEXO, SI 
SE CORRIGE EL ANEXO, SI QUIERO COMENTARLES TAMBIÉN QUE 
APARTE DE LOS REQUERIMIENTOS QUE SE HICIERON EL DÍA DE LA 
FECHA Y QUE AHORITA VAMOS A SEÑALAR CON PRECISIÓN CUALES 
FUERON, ESTARÍA PENDIENTE TAMBIÉN POR APROBAR POR PARTE 
DE ESTE CONSEJO GENERAL EL CUMPLIMIENTO DE LA RESOLUCIÓN 
DE LA SALA SUPERIOR, EN RELACIÓN A LOS JDC QUE PROMOVIERON 
LOS CIUDADANOS DE LA COALICIÓN EN SOMBRERETE Y QUE FUE 
PROCEDENTE, SOLO QUE EN ESTA NO PODÍA IR PORQUE AQUÍ ERAN 
SUSTITUCIONES Y ALLÁ ES EL CUMPLIMIENTO, Y COMO LA SALA LES 
OTORGÓ EL TÉRMINO DE 3 DÍAS A LA COALICIÓN, AÚN NO NOS HAN 
HECHO ENTREGA DE LA SOLICITUD, LOS CIUDADANOS YA 
ACUDIERON, NOS TRAJERON LA DOCUMENTACIÓN, YA FUE 
DEBIDAMENTE REVISADA Y ESTÁ COMPLETA, SOLO REQUERIMOS LA 
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SOLICITUD EN ESTE CASO DE LA COALICIÓN, PARA EFECTOS DE QUE 
EL CONSEJO GENERAL TAMBIÉN ESTÁ DANDO CUMPLIMIENTO A ESE 
REQUERIMIENTO MEDIANTE UN ACUERDO, Y PUEDAN DE IGUAL 
MANERA DENTRO DE LOS REQUERIMIENTOS, PASAR ESTAS 
PERSONAS, AÚN CUANDO YA NO SEA MATERIALMENTE POSIBLE QUE 
INGRESEN A LAS BOLETAS, ESO SERÍA EL PENDIENTE, Y PERDÓN, EN 
SALA SUPERIOR TENEMOS TAMBIÉN PENDIENTE POR RESOLVER LA 
SEMANA QUE ENTRA, ESPEREMOS QUE LA SALA SUPERIOR 
RESUELVA EL MARTES, OTROS TRES JDC QUE QUEDARON POR AHÍ 
DE ALGUNOS PARTIDOS, SERÍA CUANTO EN CUANTO AL RESPECTO 
DE TODAS LAS SUSTITUCIONES Y CAMBIOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS LICENCIADA HILDA LORENA, Y 
EN RELACIÓN A LAS SUBSANACIONES A LAS SOLICITUDES 
TENDRÍAMOS PENDIENTE DE HACER LA RELACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: SÍ, VAMOS A INICIAR CON EL 
PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, EN EL 
DISTRITO NUMERO XI QUE CORRESPONDE A FRESNILLO, HUBO UN 
REQUERIMIENTO EN RELACIÓN A PRESENTAR EL ACTA DE 
NACIMIENTO ORIGINAL DE PATRICIA ZAPATA PÉREZ, EL 
REQUERIMIENTO SE LE HIZO EL DÍA DE LA FECHA A LAS TRES DE LA 
TARDE CON DIEZ MINUTOS, PARA EL MISMO PARTIDO EN RÍO 
GRANDE, SE LE HIZO UN REQUERIMIENTO PARA QUE PRESENTE LA 
RENUNCIA, NO NOS TRAJO RENUNCIA DE JOSÉ ALCALÁ CASTRO, 
COMO CANDIDATO REGIDOR SUPLENTE NUMERO DIEZ, A INTEGRAR 
EL AYUNTAMIENTO DE RÍO GRANDE, LA NOTIFICACIÓN A LA MISMA 
HORA DEL DÍA DE LA FECHA, PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO, HUBO 
UN REQUERIMIENTO EN EL SENTIDO DE LAS CARTAS DE RENUNCIA Y 
LAS CARTAS DE ACEPTACIÓN POR LOS PRINCIPIOS DE MAYORÍA 
RELATIVA Y DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL DEL MUNICIPIO DE 
BENITO JUÁREZ, DE LAS SOLICITUDES QUE HIZO EL DÍA DE AYER, Y 
PARA EL PROPIO PARTIDO DEL TRABAJO EN VILLANUEVA, SE LE HIZO 
TAMBIÉN OTRO REQUERIMIENTO EL DÍA DE LA FECHA, PARA QUE NOS 
PRESENTE CONSTANCIA DE RESIDENCIA Y COPIA DE LA CREDENCIAL 
PARA VOTAR CON FOTOGRAFÍA Y SU ORIGINAL PARA EL DEBIDO 
COTEJO, DE HERLINDA ALMARÁZ VELASCO, QUIEN VA AL CARGO DE 
REGIDOR SIETE PROPIETARIO POR EL PRINCIPIO DE MAYORÍA 
RELATIVA, AHÍ EN VILLANUEVA, OTRO REQUERIMIENTO PARA EL 
MUNICIPIO DE TABASCO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, EN DONDE SE 
LE REQUIERE QUE ACLAREN LA SOLICITUD, SI LA SUSTITUCIÓN ES DE 
ADRIANA VILLA OROZCO Y EN SU LUGAR SE REGISTRA A LOURDES 
RODRÍGUEZ CORREÓN, NO ESTÁ CLARA LA SOLICITUD, AL PARTIDO 
DEL TRABAJO EN TEPETONGO SE LE REQUIERE, SOLÍCITA EL 
REGISTRO DE RODRIGÓ GARCÍA CORREA COMO CANDIDATO A 
REGIDOR PROPIETARIO NÚMERO UNO POR EL PRINCIPIO DE 
MAYORÍA Y RP EN EL DOS EN TEPETONGO, Y SIN EMBARGO DICHO 
CANDIDATO YA SE ENCUENTRA REGISTRADO POR EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO COMO REGIDOR NÚMERO SEIS EN 
ESE MISMO MUNICIPIO, OTRA AL PARTIDO DEL TRABAJO EN 
VILLANUEVA, OMITE PRESENTAR CONSTANCIA DE RESIDENCIA DE LA 
CIUDADANA CARLA ALEJANDRA ORTEGA, QUIEN VA COMO 
CANDIDATA AL CARGO DE REGIDOR SUPLENTE NUMERO UNO DE RP, 
UN ÚLTIMO REQUERIMIENTO AL PARTIDO DEL TRABAJO PARA EL 
MUNICIPIO DE TABASCO, SE LE REQUIERE CONSTANCIA DE 
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RESIDENCIA DE LA CIUDADANA PATRICIA DÁVILA MEDINA, HAY OTRO 
DE GUADALUPE PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO, OMITE PRESENTAR 
LA SOLICITUD DE REGISTRO DE MARÍA GUADALUPE MEDINA ORTÍZ, AL 
CARGO DE CANDIDATA A REGIDOR PROPIETARIO NUMERO OCHO, 
PARA INTEGRAR ESE AYUNTAMIENTO, OTROS DOS DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO EN RÍO GRANDE, SE LE REQUIERE PRESENTAR SOLICITUD 
DE SUSTITUCIÓN DE JOSÉ CARLOS DE LA ROSA AGÜERO, 
PRESENTAR ORIGINAL DE CARTA DE BAJO PROTESTA DE LEOPOLDO 
AGUILAR SAUCEDO, Y SOLICITUD DE SUSTITUCIÓN DE ALBIS MANUEL 
CUEVAS SÁNCHEZ POR CANDELARIA JUÁREZ GARCÍA, Y LA RENUNCIA 
DE LETICIA VAQUERA GONZÁLEZ, Y LA ACEPTACIÓN DEL CARGO Y LA 
PLATAFORMA ELECTORAL DE JESÚS HERRERA SALAZAR, LA 
RENUNCIA DE MANUEL ESPARZA ROMÁN, VAN LOS CARGOS 
EXPLÍCITOS PARA NO ESTAR DÁNDOLE LECTURA, CARGOS DE 
REGIDOR SUPLENTE NUMERO CINCO Y CONSECUTIVAMENTE, SE 
REQUIRIÓ TAMBIÉN EL CARGO DE ACEPTACIÓN DE CANDIDATURA DE 
LA PLATAFORMA ELECTORAL DEL CIUDADANO JAVIER HERNÁNDEZ 
MARTÍNEZ , Y LA SUSTITUCIÓN DE MANUEL ESPARZA ROMÁN, ESO ES 
AL PARTIDO DEL TRABAJO EN RÍO GRANDE, Y POR ÚLTIMO TENEMOS 
AL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO EN GENARO CODINA, LE 
FUE NOTIFICADO, SE HACE MENCIÓN QUE LA SUSTITUCIÓN EN EL 
CARGO DE SÍNDICO PROPIETARIO DE LA PLANILLA QUE CONTENDERÁ 
PARA ESE AYUNTAMIENTO DE GENARO CODINA, CRISTINA ESQUIVEL 
FRÍAS SE ENCUENTRA EN EL CARGO DE SINDICO SUPLENTE, POR LO 
QUE DICHA SOLICITUD DEBERÁ ACLARARSE, OTRA AL VERDE, EN 
CALERA, SE LE ESTÁ REQUIRIENDO PARA QUE PRESENTE 
CONSTANCIAS DE RESIDENCIA DE LOS CIUDADANOS, ALBERTO 
VILLEGAS REYES, LORENZO ESTRADA BARRIOS, MARTHA ESTHELA 
BARRERA SANEYA, TANIA LORENA MORENO JIMÉNEZ Y PEDRO 
VALDEZ GONZÁLEZ, QUE OMITIERON ENTREGAR LA CONSTANCIA DE 
RESIDENCIA, Y PARA EL DISTRITO I, IGUAL AL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, SE OMITE PRESENTAR LA RENUNCIA EN 
ORIGINAL DE ANGÉLICA REVELES ARTEAGA, AL CARGO DE 
CANDIDATA A DIPUTADA SUPLENTE DE MAYORÍA RELATIVA POR EL 
DISTRITO I, ASÍ COMO EN LA LISTA DE REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL EN EL LUGAR NÚMERO OCHO COMO SUPLENTE, 
ESOS SON LOS REQUERIMIENTOS QUE SE HICIERON EL DÍA DE LA 
FECHA A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y QUE ESTARÍAMOS EN ESPERA 
DE LA SUBSANACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR 
ZACATECAS, ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: 
MÁS QUE INTERVENCIÓN ES UNA PREGUNTA, BUENO ALGUNAS 
PREGUNTAS, LA PRIMERA, ¿CUANTO TIEMPO O CUAL ES PLAZO 
FATAL PARA SUBSANAR ESTAS OMISIONES?, SERÍA LA PRIMERA, Y LA 
SEGUNDA, EN EL CASO DE LAS RENUNCIAS Y ACEPTACIONES QUE SE 
SEÑALARON COMO OMISIONES PARA LA PLANILLA DEL PT EN BENITO 
JUÁREZ, ¿ES EN TODAS?, ¿EN TODAS LAS SUSTITUCIONES QUE SE 
REPORTAN?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: AHORITA LO ACLARAMOS 
DÉJEME VER, ME COMENTAN QUE LA NOTIFICACIÓN FUE HECHA CON 
EL ANEXO DE LA PLANILLA, AHORITA VAN A BAJAR LA PLANILLA PARA 
ESPECIFICARLE LOS CARGOS, NO ES TODA LA PLANILLA, SÍ ES EN 
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TODAS LAS QUE SOLICITÓ LA SUSTITUCIÓN, NO TODA LA PLANILLA, 
AHORITA LE ACLARAMOS CUANTOS CARGOS SON. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: Y EN RELACIÓN AL TÉRMINO 
LICENCIADA HILDA LORENA, SI ES TAN GENTIL DE INFORMAR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: COMO NO, SE LES ESTÁ 
OTORGANDO EL TÉRMINO DE 48 HORAS, TRATÁNDOSE DE 
REQUISITOS OMITIDOS, COMO LA CONSTANCIA, EL ACTA DE 
NACIMIENTO, TODO ESO ES TÉRMINO FATAL, SINO SUBSANAN 
DENTRO DEL PLAZO SE QUEDARÍA EL ESPACIO, ÚNICAMENTE LA 
OTRA OPORTUNIDAD QUE SE TENDRÍA, SERÍA PARA EFECTOS DE QUE 
CUANDO LA PERSONA, EL CIUDADANO NO SE ENCUENTRA DENTRO 
DEL LISTADO NOMINAL, A EFECTO DE NO TRANSGREDIR EN ESTE 
CASO EL DERECHO DEL PARTIDO POLÍTICO, PARA LOS REQUISITOS 
DE ELEGIBILIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: PUES OTRA DUDA 
QUE ME SURGE, EL TÉRMINO COMIENZA A CORRER ¿A PARTIR DE 
CUANDO?, PORQUE EN EL CASO DE LO QUE SE NOS REPORTA EN EL 
CUADERNILLO DE ORIGEN DE LAS SUSTITUCIONES DEL PT, EN EL 
CUADERNILLO DE ORIGEN TRAE FECHA, LA MÁS RECIENTE DEL 28 DE 
MAYO, TODAS SON DEL 28 DE MAYO, COMENZÓ A CONTAR A PARTIR 
DE LA FECHA DE SUSTITUCIÓN, O COMO DEBEMOS ENTENDER ESTO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: NO TENGO YO REPORTADO EL 28 
DE MAYO, EL PARTIDO DEL TRABAJO TODO TRAE EL DÍA 31. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: ACLARANDO LA 
PREGUNTA, EL CUADERNILLO QUE SE NOS HIZO LLEGAR, INCLUYE 
SUSTITUCIONES DEL PARTIDO DEL TRABAJO EN EL MUNICIPIO DE 
BENITO JUÁREZ, QUE VIENEN FECHADAS 28 DE MAYO TODAS ELLAS, 
DESDE LA PÁGINA 3 INICIA, HASTA LA 7 TERMINA, TODAS LAS FECHAS 
QUE AHÍ SE ESTABLECEN SON 28 DE MAYO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LA PRIMERA PREGUNTA SERÍA 
LICENCIADA ANAYA, SI EN EL CASO DE ESTAS SUSTITUCIONES HUBO 
REQUERIMIENTO O NO, PUESTO QUE ESTÁN INCLUIDAS EN EL 
CUADERNILLO QUE SE ESTÁ APROBANDO EN ESTE MOMENTO, Y DE 
HABERLAS, SEÑALAR LA FECHA EN QUE SE NOTIFICÓ AL PARTIDO EL 
REQUERIMIENTO DE SUBSANACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: EN LO DEL CUADERNILLO TODO 
LO QUE LLEVA FECHA 28 DE MAYO FUERON REQUERIMIENTOS, 
AHORITA VAMOS A VERIFICAR SI DIO CUMPLIMIENTO, SI LA FECHA DE 
SUSTITUCIÓN FUE EL 28, AHORITA CHECAMOS QUE DÍA 
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EXACTAMENTE SE LE NOTIFICARON DE ESTOS REQUERIMIENTOS. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: ENTIENDO YO QUE LO 
QUE VIENE EN EL CUADERNILLO, ESTO YA HABÍA PROCEDIDO LOS 
REGISTROS, AHORITA LOS ÚNICOS QUE ESTÁN EN CUESTIÓN SON 
ESTOS QUE SI MAL NO RECUERDO, EMPIEZA A CORRER EL TÉRMINO 
A PARTIR DE LA NOTIFICACIÓN DE LA RECEPCIÓN, O SEA A LA HORA 
QUE FIRMAMOS, A PARTIR DE AHÍ EMPEZARÍA A CORRER EL 
TÉRMINO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: A VER, LE PEDIMOS A LA LICENCIADA 
HILDA LORENA QUE NOS ACLARE LA INFORMACIÓN, EN RELACIÓN A 
LO CONTENIDO EN EL CUADERNILLO Y EN SU CASO A LAS 
SOLICITUDES DE SUBSANACIÓN QUE SE HAYAN HECHO LLEGAR A 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: BIEN, SI TENEMOS LA 
DOCUMENTACIÓN QUE AVALA ESTA INFORMACIÓN, TODO LO DEL 
CUADERNILLO ES LO QUE YA ESTÁ REVISADO Y ANALIZADO HASTA EL 
DÍA 30, ESTOS SON CAMBIOS QUE PROCEDE SU SUSTITUCIÓN, DE 
TODOS LOS PARTIDOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ES QUE SE 
ME AGRANDA LA DUDA, PARTIMOS DE LA IDEA DE QUE LO QUE VIENE 
EN EL CUADERNILLO FUE UN TRÁMITE QUE SE INICIO EL DÍA 28, QUE 
POR SUPUESTO COMENZABA A CORRER TÉRMINOS PARA SUBSANAR 
DOCUMENTAL, Y SE NOS ACABA DE LEER UNA OMISIÓN 
PRÁCTICAMENTE EN TODAS LAS CANDIDATURAS, VAMOS EN TODOS 
LOS REGISTROS DEL PT EN EL MUNICIPIO DE FLORENCIA, BUENO NO 
TODOS, UNA BUENA CANTIDAD EN EL MUNICIPIO DE FLORENCIA, Y SE 
HABLA DE 48 HORAS, MISMAS QUE EN LA LÓGICA DE QUE YO LO VEO, 
48 HORAS CONTADAS A PARTIR DEL 28 DE MAYO, SE VENCEN EL 31 
DE, NO, LO QUE PASA ES QUE A LA HORA DE ENTREGAR ESTAS 
SUSTITUCIONES Y ENTREGAR LA DOCUMENTAL DE SOPORTE, 
INTENTADA EL DÍA 28, PUES APLIQUÉMOSLE LAS CERO HORAS DEL 
DÍA 29 COMIENZAN A CONTAR TÉRMINOS, TODAVÍA AHORITA SE NOS 
ACABA DE LEER UNA RELACIÓN DE OMISIONES EN EL MUNICIPIO DE 
FLORENCIA DE LA PLANILLA DEL PT PERO QUE YA NO VIENEN EN 
NINGUNO DE ESTOS OTROS CUADERNILLOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORES REPRESENTANTES, PARA 
ACLARAR LA SITUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: YA LE ENTENDÍ, YA TENEMOS LA 
ACLARACIÓN, SÍ, EL DÍA 28 EL PARTIDO DEL TRABAJO NOS SOLICITA 
ALGUNAS SUSTITUCIONES NO DE TODOS LOS CARGOS, DA 
CUMPLIMIENTO, VA EN EL CUADERNILLO, ESTE REQUERIMIENTO ES 
PARA LA MISMA PLANILLA EN BENITO JUÁREZ, OBVIAMENTE NO SE 
TRATA DE ESTOS CANDIDATOS, SON OTROS, NO ES ESTO QUE SE 
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ESTÁ APROBANDO, REALIZÓ SUSTITUCIÓN EL MISMO 31 DE OTROS Y 
ES LO QUE LE ESTAMOS REQUIRIENDO LA SUBSANACIÓN, NO VA 
TODA LA PLANILLA DE BENITO JUÁREZ, ES UNA PARTE. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOLO PARA EJEMPLIFICAR LICENCIADA 
HILDA LORENA, PORQUE NO NOS SEÑALA QUE REQUERIMIENTO SE 
HA HECHO AL PARTIDO DEL TRABAJÓ EN RELACIÓN A ESTA PLANILLA 
CON LOS NOMBRES DE LOS CIUDADANOS, CUYO REGISTRO SE ESTÁ 
SOLICITANDO, Y PARA EN ESE SENTIDO HACER EL COTEJO CON LO 
QUE SE ESTARÍA APROBANDO EN EL ANEXO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: SE LE NOTIFICÓ EL DÍA DE LA 
FECHA AL PARTIDO DEL TRABAJO, ES BENITO JUÁREZ, Y LAS 
NOTIFICACIONES FUERON POR MIREYA BELEN ARELLANO, QUE ES EL 
REGIDOR PROPIETARIO NÚMERO CUATRO DE R.P. Y JORGE OMAR 
BALTAZAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ¿SOLO ESOS DE ESA PLANILLA 
LICENCIADA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: NO, HAY OTRO, EL REGIDOR 
PROPIETARIO NÚMERO UNO, BENJAMÍN ROBLES, ME INFORMA LA 
LICENCIADA MARTHA, QUE LO QUE PASA ES QUE EN ESTE TIPO DE 
SITUACIÓN, LAS SOLICITUDES DE SUSTITUCIÓN NO LAS HIZO EL 
PARTIDO, LOS CANDIDATOS ESTUVIERON ACUDIENDO, 
PRESENTARON LA DOCUMENTACIÓN Y ESTO ES DERIVADO DE ESTOS 
REQUERIMIENTOS, LO OTRO SÍ TUVO CONOCIMIENTO EL PARTIDO, LO 
DEL DÍA 28 Y ÉL VINO Y PRESENTÓ LA SOLICITUD, ESTOS QUE SE LES 
ESTÁN HACIENDO AL DÍA DE LA FECHA, DE ESTAS TRES PERSONAS 
QUE LE DI LECTURA, FUERON CANDIDATOS QUE SE PRESENTARON 
EL DÍA DE AYER Y HASTA AHORA ESTÁ TENIENDO CONOCIMIENTO EL 
PARTIDO DEL TRABAJÓ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: A VER, DE ESTO QUE 
VIENE EN ESTE MATERIAL QUE SE NOS HIZO LLEGAR ¿DESDE QUE 
DÍA?, ¿AYER O ANTIER, AYER?, ¿EXACTAMENTE COMO ESTÁ LA 
SITUACIÓN?, PORQUE HAY SUSTITUCIONES AQUÍ, ALGUNOS DE ESOS 
NOMBRES SI COINCIDEN, MIREYA BELEN ARELLANO ARELLANO POR 
EJEMPLO SI APARECE, PERO SE ENTIENDE QUE ESTO YA ESTABA 
DEBIDAMENTE SUBSANADO O LE ESTÁN CORRIENDO TÉRMINOS 
TAMBIÉN A ESTO, PORQUE EN LOS OTROS CUADERNILLOS EN LA 
PARTE COMPLEMENTARÍA NO VIENEN ESAS SUBSTITUCIONES, 
ENTONCES NO ME QUEDA DEL TODO CLARO, ¿QUE ES LO QUE SE 
ESTÁ REQUIRIENDO?, ¿EN QUE FECHA?, ¿CUANDO COMENZARON A 
CORRER TÉRMINOS?, O SEA, DIRÍAMOS QUE MIS INCERTIDUMBRES 
SE AGRANDAN, NO SÉ SI NADA MÁS LAS MÍAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: LO QUE ESTÁ EN EL 
CUADERNILLO FUERON REQUERIMIENTOS ANTES DEL DÍA 30 
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SUBSANADOS, LOS REQUERIMIENTOS QUE LE DI LECTURA AHORITA 
PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO, PARA TODOS LOS PARTIDOS, 
FUERON EL DÍA DE LA FECHA, A LAS TRES DE LA TARDE, DE TODOS, 
PORQUE FUE A ESA HORA, MIENTRAS SE HIZO LA REVISIÓN DE TODA 
LA DOCUMENTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LICENCIADA HILDA LORENA, YO 
QUIERO EJEMPLIFICAR, EN EL CASO DE LA SUSTITUCIÓN QUE ESTÁ 
SEÑALADA EN LA HOJA CINCO DEL CUADERNILLO, EN RELACIÓN AL 
PARTIDO DEL TRABAJO, AQUÍ SE SEÑALA QUE SE ESTÁ 
SUSTITUYENDO A ALICIA CASTAÑEDA CASTAÑEDA POR BENJAMÍN 
ROBLES VALDEZ, Y HAY UN REQUERIMIENTO QUE SE LE ESTÁ 
HACIENDO AL PARTIDO DEL TRABAJO EL DÍA DE HOY, A EFECTO DE 
QUE SUBSANE, PORQUE POSTERIOR AL DÍA 28 DE MAYO VOLVIÓ A 
SUSTITUIR AL CANDIDATO, ES DECIR, BENJAMÍN ROBLES VALDEZ FUE 
SUSTITUIDO, Y LA NUEVA SOLICITUD NO HA REUNIDO LOS 
REQUISITOS ESTABLECIDOS POR LA LEY, ¿ES ASÍ?, EN ESE SENTIDO, 
A PARTIR DE, SI DOS SUSTITUCIONES EN EL MISMO LUGAR, Y ESTAS 
SUBSTITUCIONES SON LAS QUE TUVIERON EFECTO EL DÍA DE AYER, 
AQUÍ CABE SEÑALAR, QUE EL DÍA DE AYER SE RECIBIERON 230 
SUSTITUCIONES, QUE SON ESTAS QUE TENEMOS EN LOS ANEXOS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: NO VIENEN. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ESAS NO, PORQUE ESTÁN SIENDO 
OBJETO DE SOLICITUD DE SUBSANACIÓN, Y EN VIRTUD A QUE AÚN 
NO HAN SIDO SUBSANADAS, NO PUEDEN ESTAR, NO PUEDEN SER 
APROBADAS EN ESTA FECHA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: MIREN SI ME PERMITEN, TIENE 
RAZÓN EL INGENIERO, AQUÍ TODAVÍA TENEMOS QUE HACER UNA 
VALIDACIÓN DE ESTOS CAMBIOS QUE REPERCUTEN EN QUÉ SE ESTÁ 
APROBANDO EN EL CUADERNILLO, PORQUE AHÍ VA BENJAMÍN 
ROBLES VALDEZ, LO ESTAMOS APROBANDO Y SIN EMBARGO 
AHORITA ESTÁ EN UN REQUERIMIENTO, PORQUE FUE SUSTITUIDO 
ANOCHE, O SEA, EL PRESENTÓ LA RENUNCIA, ENTONCES SI HAY QUE 
HACER AHORITA UNA VALIDACIÓN DE LA PLANILLA DEL PT PARA 
SABER CUALES SON LO CARGOS QUE SE EMPATAN Y PODER 
CORREGIR LA PLANILLA, SÍ PORQUE BENJAMÍN VIENE AQUÍ YA 
APROBÁNDOSE Y EL DÍA DE HOY LE ESTAMOS HACIENDO UN 
REQUERIMIENTO, DE QUE SUSTITUYA A ESTA PERSONA, PORQUE 
PRESENTÓ RENUNCIA EN LA NOCHE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: A VER, ENTONCES SI 
ESTOY EN LO CORRECTO, EN FECHA 28 DE MAYO SE HACE ESTA 
SERIE DE PROPUESTAS DE SUSTITUCIONES, SOBRE DE ESTAS 
SUSTITUCIONES, HAY SUSTITUCIONES QUE SE HICIERON ANOCHE, 
ESAS SUSTITUCIONES QUE SE HICIERON ANOCHE YA NO APARECEN 
ACÁ, EN ESTOS OTROS CUADERNILLOS, ENTONCES CUANDO MENOS 
LO QUE SE TENDRÍA QUE HACER SERÍA, SI ESTO YA NO ESTÁ 
VIGENTE, SI ESTÁ MODIFICADO, PUES ENTONCES QUE CASO TIENE 
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QUE EL CONSEJO GENERAL ACUERDE ESA PARTE DEL MUNICIPIO DE 
FLORENCIA QUE YA NO ES, O COMO LE HACEMOS PUES. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: YO CREO QUE AQUÍ HABRÍA LA 
PROPUESTA, O BIEN, DE QUE APROBÁRAMOS EN LO GENERAL, O 
BIEN, DE QUE RECESÁRAMOS A EFECTO DE QUE SE HAGA LA 
VALIDACIÓN CORRESPONDIENTE, Y REGRESEMOS A SESIÓN YA CON 
EL ANEXO DEBIDAMENTE VERIFICADO, Y CON UN APARTADO EN EL 
QUE SE SEÑALE, CUALES CANDIDATURAS ESTÁN QUEDANDO 
PENDIENTES POR MOTIVO DE SUBSANACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORAS Y SEÑORES 
CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, SOLAMENTE PARA SOLICITAR, 
QUE DADO QUE SE REQUIERE DE UNA REVISIÓN DETALLADA, 
PUDIÉRAMOS APROBAR EN LA GENERAL EL DOCUMENTO, PENSANDO 
EN QUE EL VENCIMIENTO DEL PLAZO ES HOY A LAS DOCE DE LA 
NOCHE, PARA EFECTO DE QUE SI ALGÚN PARTIDO POLÍTICO DESEA 
TODAVÍA OBVIAMENTE HACER UNA ALGUNA ACLARACIÓN, SE PUEDA 
HACER SIN NINGÚN PROBLEMA, Y OBVIAMENTE ESTA PUEDA 
PROCEDER, EL PLAZO OBVIAMENTE VUELVO A INSISTIR, ES DE 30 
DÍAS ANTERIORES AL DÍA DE LA ELECCIÓN, HOY ESTAMOS EN EL 
ÚLTIMO MOMENTO, PORQUE DE LO CONTRARIO TENDRÍAMOS QUE 
REVISAR TODO A DETALLE, Y VALIDAR TODO A DETALLE, PARA QUE 
EFECTIVAMENTE TUVIERA PUES LA VALIDEZ ABSOLUTA, YO 
PROPONDRÍA QUE SE APROBARA EL DOCUMENTO Y QUE SE DIERA 
ESTE PLAZO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA QUE PRESENTARAN 
SUS OBSERVACIONES EN LO PARTICULAR, SI HUBIERA TODAVÍA 
ALGÚN ELEMENTO QUE CONSIDERARAN QUE POR ALGÚN ERROR O 
ALGÚN DETALLE NO SE ASENTÓ EN LO QUE SE SOLICITÓ 
ADECUADAMENTE, SERÍA CUANTO SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, MI PROPUESTA SERÍA, QUE EN TODO CASO 
DECLARÁRAMOS UN RECESO, A EFECTO DE REVISAR SOBRE TODO 
LA PLANILLA DE BENITO JUÁREZ, PORQUE CREO QUE ES LA ÚNICA EN 
LA QUE ESTÁ SURGIENDO ALGUNA DUDA, Y LO CIERTO ES QUE SI 
TALLERES NOS ESTÁ DANDO EL DÍA DE HOY, PUES REALMENTE NO 
ES HASTA LAS DOCE DE LA NOCHE, YO CREO QUE EN UN RATITO 
MÁS, SALE PERSONAL DE AQUÍ CON LO QUE SALGA APROBADO DE 
ESTA SESIÓN, Y POR CONSECUENCIA, YO CREO QUE NO PODEMOS 
EXTENDERNOS TANTO COMO PARA DARNOS ESE PLAZO DE LAS 
DOCE DE LA NOCHE, ENTONCES MEJOR UN RECESO, QUE SE HAGA 
LA REVISIÓN CORRESPONDIENTE, Y QUE NO SE APRUEBE EN LO 
GENERAL, QUE YA SE APRUEBE EN SUS TÉRMINOS LO QUE TENGA 
QUE SALIR APROBADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: A VER SI NOS 
ENTENDEMOS, NO ES EXACTAMENTE QUE SOLO EL MUNICIPIO DE 
FLORENCIA TENGA PROBLEMAS, EL MUNICIPIO DE FLORENCIA LA 
INFERENCIA FUE SENCILLA, SI HABÍA REQUERIMIENTOS DE 
DOCUMENTAL, PERO YA LO ESTÁBAMOS APROBANDO, PERO ESTO 
NO ERA, Y TAMPOCO APARECÍA EN LOS CUADERNILLOS, POR 
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SUPUESTO QUE NO DEJÓ EN ASCUAS, PERO ESO FUE EN RAZÓN DE 
LO QUE NOS FUE LEÍDO COMO REQUERIMIENTO PARA SUBSANAR 
DOCUMENTAL, EN EL CASO DE FLORENCIA, EN EL CASO PARTICULAR 
DE LA PLANILLA DEL PT, DE TODO LO DEMÁS, BUENO NO SE PUDO 
LLEVAR SEGUIMIENTO PUNTUAL DE LO QUE SE ESTÁ REQUIRIENDO, 
ENTONCES NO SE PUEDE SACAR LA MISMA INFERENCIA, PERO 
ENTRARLE A APROBAR EN LO GENERAL EL DOCUMENTO SIGNIFICA 
UN ACTO DE ABSOLUTA FE, QUE YO ESTARÍA EN LA LÓGICA DE QUE 
SE PUDIERA DAR, SINO TUVIÉRAMOS COMO ANTECEDENTE ESTA 
OTRA COSA, DE NO HABER SALIDO ESTE ASUNTO, HABRÍAMOS 
ACORDADO TAL CUAL VA EL CUADERNILLO, PORQUE LOS OTROS NO 
LLEVAN NADA SOBRE FLORENCIA, Y ASÍ LAS COSAS, CUAL SERÍA LA 
LISTA QUE SE VA A PUBLICAR SI HUBIÉRAMOS DADO EL PASO DE 
APROBAR EN LO GENERAL ALGO QUE TRAÍA ESTOS PROBLEMAS, 
CREO QUE LA SALIDA DE EL RECESO ES ADECUADA, PERO CREO QUE 
CUANDO MENOS EN EL CASO PERSONAL, COMIENCEN A APARECER 
ALGUNAS DUDAS EN TORNO A QUE DOCUMENTAL DE SOPORTE SE 
TIENE, EN ESTE CASO DE CAMBIOS, RECAMBIOS, Y OTRO CAMBIO, 
CUAL FUE LA DOCUMENTAL QUE SE QUEDÓ POR EL CAMINO, CUAL ES 
LO QUE FALTA POR SUBSANAR, Y SI ESTAMOS ESCUCHANDO QUE SE 
TRATA DE 48 HORAS, ESO SIGNIFICARÁ ENTONCES QUE ESAS 
PLANILLAS Y FÓRMULAS NO VAN A PODER APARECER EN LA BOLETA 
SI SE ESTÁN DANDO 48 HORAS TODAVÍA PARA SUBSANAR, CUANDO 
LO SEÑALADO POR EL DOCTOR CID ES CLARO, LAS SUSTITUCIONES 
TIENEN BAJO ESTAS CONDICIONES, CON BAJO RENUNCIA, TIENEN UN 
PLAZO QUE SE VENCE FATALMENTE HOY A LAS DOCE DE LA NOCHE, 
ME RESULTABA MÁS LÓGICA LA VERSIÓN QUE ESCUCHÉ EN LA 
MAÑANA, DIGO EL DÍA DE AYER, EN TÉRMINOS DE QUE JURÍDICOS 
ESTABA EN POSIBILIDAD DE PROCESAR DOCUMENTAL HASTA LAS 
TRES DE LA TARDE DE HOY, PARA QUE PUDIERA VALIDARSE EN LA 
SESIÓN DEL CONSEJO Y ESO YA FUERA EN FIRME A TALLERES 
GRÁFICOS DE LA NACIÓN PARA IMPRIMIR BOLETAS, EN EL SUPUESTO 
DE QUE TODAVÍA DE ESTE MOMENTO QUEDEN 48 HORAS PARA 
SUBSANAR OMISIONES DOCUMENTALES, PUES SIGNIFICARÁ QUE 
ENTONCES, LO QUE SE VAYA A IMPRESIÓN PARA BOLETAS, NO SE VA 
A CORRESPONDER NECESARIAMENTE CON LO QUE TODAVÍA 
PERMANEZCA ACÁ REGISTRADO, Y SE ESTARÍAN EXCEDIENDO LOS 
TÉRMINOS QUE LA LEY PREVIENE PARA SUBSANAR, YO RECUERDO 
CON CLARIDAD QUE PARA EFECTO DE LOS REGISTROS SE HACEN 
LAS SUSTITUCIONES, SE SUBSANA DENTRO DEL PROPIO PERIODO 
PREVISTO PARA REGISTRO, UNA VEZ EXCEDIDO YA NO SE PUEDE 
HACER ESTO QUE AHORA ESTAMOS INTENTANDO HACER. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: MIRE, EL CUADERNILLO QUE VA 
PROPUESTO Y QUE SE CONVOCÓ EL DÍA DE AYER, YA TENÍA EN ESOS 
MOMENTO PARA EL PARTIDO DEL TRABAJO EN LA PLANILLA DE 
BENITO JUÁREZ TODA LA REVISIÓN Y ANÁLISIS CORRESPONDIENTE, 
ENTONCES EL DÍA QUE SE LOS ENVIAMOS NOSOTROS NO PODÍAMOS 
ESTAR ENTERADOS DE QUE EL DÍA 31 A LAS ONCE DE LA NOCHE NOS 
IBAN A TRAER OTRAS SUSTITUCIONES, SÍ ACEPTAMOS ESA CUESTIÓN 
DE QUE HAY QUE EMPATAR DE LO QUE PRESENTARON ANOCHE A 
LAS ONCE DE LA NOCHE, PARA VER CUALES DE ESOS 
REQUERIMIENTOS SON DE LOS QUE NO DEBAN DE IR AQUÍ, DE LO 
QUE USTED SEÑALA, DEL TÉRMINO PARA LAS RENUNCIAS, PARA LAS 
SUSTITUCIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE RECAIGAN A 
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RENUNCIAS DIRECTAS DEL PROPIO CIUDADANO, PUES YA LA SALA 
SUPERIOR Y EL TRIBUNAL NOS HAN DICHO QUE TENEMOS QUE DAR 
LA GARANTÍA AL PARTIDO, EN ESTE CASO NO ESTARÍA ENTRANDO 
PUES LO DE COALICIÓN QUE SE ESTÁ APROBANDO HOY VERDAD, 
ENTONCES ESO TIENE QUE DARSE EL TÉRMINO, PORQUE YA LAS 
AUTORIDADES JURISDICCIONALES ASÍ LO SEÑALARON, AÚN CUANDO 
EL TÉRMINO EL DÍA DE AYER HAYA VENCIDO A LAS DOCE DE LA 
NOCHE, SE CORREN OTRAS 48 HORAS, OBVIAMENTE LO QUE ESTÁ 
ACLARANDO ESTE ACUERDO ES, QUE ESAS PERSONAS O 
CIUDADANOS YA NO VA A SER POSIBLE INCORPORARSE A LAS 
BOLETAS, VAN A SALIR LOS QUE YA EN SU MOMENTO SE FUERON Y 
AL MOMENTO DEL TRIUNFO, DE LA VALIDACIÓN, VA A QUEDAR EL QUE 
CUMPLIÓ CON EL REQUERIMIENTO, NO EL QUE VA EN ESTE 
MOMENTO, PORQUE TAMPOCO PUDIMOS RETIRARLO A TIEMPO, NO 
SE VA A PODER RETIRAR, ENTONCES ESO ES LO QUE SE LES ACLARÓ 
EL DÍA DE AYER A USTEDES, QUE AÚN CUANDO VAYA UN CANDIDATO 
AQUÍ Y SI SE SOLICITÓ LA RENUNCIA Y USTEDES HICIERON LA 
SUSTITUCIÓN, AÚN DESPUÉS DEL DÍA 31, CON LAS 48 HORAS, LA 
BOLETA VA A IR EN ESOS TÉRMINOS, UNAS NO VA A PODER IR EL 
NOMBRE, EN OTRAS VA EL NOMBRE, PERO OBVIAMENTE EL 
CANDIDATO ELECTO VA A SER EL QUE TENGA LA DOCUMENTACIÓN 
AVALADA ACÁ DE LA SUSTITUCIÓN, POR PARTE DE USTEDES MISMOS 
COMO PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERA, NADA MÁS PARA 
PREGUNTARLE A LA DIRECCIÓN JURÍDICA, QUE VA A PASAR CON 
AQUELLOS NOMBRES QUE APARECIERON MAL EN EL DIARIO OFICIAL 
Y QUE SE CORRIGIERON, POR AHORITA QUE ESTÁN HABLANDO DE LA 
BOLETAS, PORQUE NO VEO QUE SE VAYAN A APROBAR AQUÍ, NO SÉ, 
O ASÍ NADA MÁS, COMO LO VAN A SUBSANAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: PARA ESAS CORRECCIONES YA 
HUBO UNA FE DE ERRATAS, ESTÁN PUBLICADAS EN EL PERIÓDICO 
OFICIAL, FUE POSTERIOR AL DÍA DOCE DE MAYO, CREO QUE ES DEL 
DÍA 16 DE MAYO, YA HAY UNA FE DE ERRATAS DE, ¡AH! NO, LO QUE 
PRESENTE EL DÍA DE HOY YA SE LO LLEVÓ LA LICENCIADA FABIOLA Y 
ESO SE ESTÁ CORRIGIENDO, TODO LO DE ERROR DE DEDO YA SE 
ESTÁ CORRIGIENDO, LO DE ORFELIA SE ESTÁ CORRIGIENDO 
LICENCIADO, ERA NADA MÁS LA R, DE ESO NO HAY CAMBIO DE 
IDENTIDAD DE LA PERSONA, YA SE ENVIÓ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: A VER, HAY UN 
CASO, DIGAMOS UN SUPUESTO, EN EL QUE POR DETERMINACIÓN DEL 
TRIBUNAL, SE TIENEN QUE HACER SUSTITUCIONES, ESO 
EFECTIVAMENTE TIENE UN TRÁMITE, TIENE UN PROCEDIMIENTO, QUE 
PUDIERA LLEGAR INCLUSO A IMPLICAR, QUE AUNQUE EL TRÁMITE SE 
HAGA ANTE EL INSTITUTO, ESO NO NECESARIAMENTE SE VA A 
TRADUCIR EN LA BOLETA, PUEDE SER EN TIEMPO DIFERENTE, 
PORQUE AHÍ HAY PASOS LEGALES QUE DAR, OTRO SUPUESTO SERÍA 
EL DE LA RENUNCIA DE LOS CANDIDATOS, EN DONDE SE OBLIGA A 
QUE EL PARTIDO TENGA CONOCIMIENTO, NADA MÁS QUE AQUÍ SE 
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COMBINAN VARIAS COSAS, SE DAN SUSTITUCIONES EL DÍA 28, Y 
LUEGO SE DAN RENUNCIAS DE LAS QUE APENAS SE TIENE NOTICIA 
ANOCHE, Y ENTONCES LO QUE AHÍ SUCEDE ES QUE, BUENO NO ME 
TERMINA DE CUADRAR LA SITUACIÓN, SI DE LO QUE SE ESTUVIERA 
TRATANDO SERÍA DE QUE ESO, SÍ ENTRARA DENTRO DE LAS 
BOLETAS PARA EFECTO DE PUBLICACIÓN, ¿ENTRARÍAN ENTONCES 
SIN HABER CUBIERTO EL TOTAL DEL SOPORTE DOCUMENTAL? O QUE 
SUCEDERÍA, PORQUE SI SE DEJA LAS 48 HORAS, EL SUPUESTO 
RAZONABLE EN EL QUE, VAMOS, ES QUE SE TENDRÁ QUE PUBLICAR 
TAL Y COMO LO CONOCIMOS EN ESTE CUADERNILLO QUE YA NO ES. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: PERDÓN INGENIERO, ASÍ ES, ES DECIR, 
EL SUPUESTO ES, QUE LO QUE QUEDÓ EN SUBSANACIÓN HASTA 
ESTE MOMENTO, SALDRÍA TAL Y COMO QUEDÓ EN LA ÚLTIMA 
SUBSTITUCIÓN, O EN LA SUSTITUCIÓN ANTERIOR, Y SALDRÍA POR LO 
TANTO EL CANDIDATO DEL QUE HEMOS HABLADO, BENJAMÍN ROBLES 
VALDEZ, PUESTO QUE LA SUSTITUCIÓN QUE ENTRÓ CON RESPECTO 
A ÉL, EL DÍA DE AYER TUVO OBSERVACIÓN DE SUBSANACIÓN EN 
ESTA FECHA, ESE SERÍA EL SUPUESTO, QUE SERÍA LO MISMO QUE 
SUCEDERÍA EN LO CASOS AQUELLOS EN QUE A PESAR DE NO ESTAR 
EN ESTE CUADERNILLO, YA EL REGISTRO ESTABA APROBADO EN UNA 
FECHA ANTERIOR, EN ESE SENTIDO SERÍA LA SITUACIÓN, Y TODO ES 
POR LA CUESTIÓN DE LOS TIEMPOS PARA LA IMPRESIÓN DE LAS 
BOLETAS, ESE ES EL SENTIDO, LA CUESTIÓN DEL TIEMPO QUE 
REQUIERE TALLERES GRÁFICOS A EFECTO DE TENERNOS LAS 
BOLETAS EN TIEMPO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
PARA SEÑALAR QUE YO ESTARÍA DE ACUERDO EN QUE SE 
SOMETIERA A UN RECESÓ EN ESTOS MOMENTOS, PORQUE A MÍ SE 
ME NOTIFICARON TRES CASOS EN EL DISTRITO DE ZACATECAS, QUE 
NO PRESENTAMOS RENUNCIA Y SI LA TENEMOS PRESENTADA CON 
LO SELLOS Y TODO, TAMBIÉN EN GENARO CODINA, AHÍ HAY UN 
ERROR, PORQUE NOSOTROS REGISTRAMOS A LA PERSONA COMO 
SÍNDICO PROPIETARIO Y AQUÍ LA TENÍAN REGISTRADA COMO 
SÍNDICO SUPLENTE QUE DEBÍÓ DE SER OBJETO DE UNA FE DE 
ERRATAS, Y EN EL CASO DE CALERA, NOS NOTIFICAN QUE FALTAN 
LAS CONSTANCIAS DE RESIDENCIA Y SE ESTÁN ENTREGANDO, SE 
ACABAN DE ENTREGAR HACE 20 MINUTOS, ENTONCES SÍ YO CREO 
QUE ESTO, BUENO, LO DE CALERA SERÍA APARTE, PERO ESTOS DOS 
NO SON OBJETÓ DE REQUERIMIENTO, YO SÍ SUGERIRÍA QUE SI 
MEJOR SE DICTAMINARA UN RECESO PARA CLARIFICAR. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CREO QUE 
SÍ ES CLARA LA CUESTIÓN DE QUE LAS 48 HORAS NO ES PARA HACER 
LA SUSTITUCIONES, SINO PARA SUBSANAR EL REQUERIMIENTO QUE 
YA SE HIZO, ENTONCES YO SOY DE LA IDEA QUE ESTO SE PUEDE 
SALVAR CON LA SIMPLE ACLARACIÓN DE LOS CASOS CONCRETOS 
QUE HAN SALTADO AQUÍ, Y PUES OBVIAMENTE PARA SALVAR LA 
CUESTIÓN DE QUE YA QUEDEN, SE MANDE LA DOCUMENTACIÓN A 
TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, A EFECTO DE NO TENER 
PROBLEMAS POSTERIORES POR CUESTIONES DE TIEMPO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 17

LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN ESE SENTIDO, LA PROPUESTA 
SERÍA DECRETAR UN RECESÓ DE UNA HORA, A EFECTO DE QUE 
PODAMOS HACER LA COMPARACIÓN, LA VALIDACIÓN DE LA 
INFORMACIÓN Y PODERLA SOMETER ENTONCES YA CON UN NUEVO 
ANEXO EN EL QUE SE INTEGRE TODO, EXCEPTO LO QUE QUEDÓ EN 
SUBSANACIÓN A ESTE CONSEJO GENERAL, EN TAL VIRTUD Y CON 
FUNDAMENTO EN NUESTRO REGLAMENTO DE SESIONES, SE 
DECRETA UN RECESÓ DE UNA HORA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, SIENDO LAS 21 HORAS CON 24 
MINUTOS REANUDAMOS ESTA SESIÓN, SEÑOR SECRETARIO DÉ 
CUENTA DE QUE SE HA ENTREGADO EL ANEXO A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS Y LOS CONSEJOS CON 
RESPECTO AL ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ASÍ ES, NOS HIZO LLEGAR LA DIRECCIÓN 
DE ASUNTOS JURÍDICOS EL NUEVO CONCENTRADO, EN ALGUNOS DE 
ELLOS YA SE ENCUENTRAN LAS OBSERVACIONES Y LAS 
SUBSANACIONES QUE SE HICIERON LLEGAR, EN OTRO CASO 
ESTAMOS RECIBIENDO TAMBIÉN HACE UNOS MOMENTOS TODAVÍA Y 
POR TANTO ESA SERÍA LA INFORMACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
CONSIDERACIÓN A ELLO, SOMETEMOS A DISCUSIÓN ENTONCES EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, SI ALGUNO DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO DESEA HACER UNA OBSERVACIÓN, 
LICENCIADA HILDA NOS QUIERE SEÑALAR ALGO CON VOZ 
INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA, PARA NADA MÁS COMENTARLES 
QUE ES LO QUE SE LES ESTREGANDO, DONDE SE CORRIGIÓ POR 
PARTIDO POLÍTICO, LES VOLVIMOS A ENTREGAR DE NUEVA CUENTA 
EL CUADERNILLO COMPLETO, AL PAN NO SE LE MODIFICÓ NADA, VA 
EN SUS TÉRMINOS, EL PRI TAMPOCO, Y EN LA COALICIÓN 
ÚNICAMENTE INCORPORAMOS EN TRANCOSO, DE MAYORÍA 
RELATIVA, EL REGIDOR SUPLENTE NUMERO UNO, QUE SALE 
VERÓNICA CHAIREZ MARTÍNEZ Y ENTRA MARÍA AUXILIÓ RIVERA 
CORDERO, AHÍ ADMITIMOS EL DÍA 31, NO NOS TRAJO ORIGINALES 
PERO ESTA PERSONA ESTÁ POR OTRO CARGO Y AHÍ TENEMOS LA 
DOCUMENTACIÓN, Y EN EL PARTIDO DEL TRABAJO, EL 
REQUERIMIENTO QUE SE HIZO PARA BENITO JUÁREZ, BUENO ANTES 
DE BENITO JUÁREZ, SE LE INCORPORA GUADALUPE UN REGIDOR AL 
PARTIDO DEL TRABAJO, ES EN LA HOJA ÚLTIMA, AHÍ APARECE, SI 
GUSTAN, EN EL PARTIDO DEL TRABAJO EN LA PARTE FINAL, EN LA 
PENÚLTIMA SE LE INGRESA GUADALUPE, ES LA REPRESENTACIÓN 
PROPORCIONAL EL REGIDOR PROPIETARIO NUMERO OCHO, SALE 
GUSTAVO RENDÓN FERNÁNDEZ Y ENTRA MARÍA GUADALUPE MEDINA 
ORTÍZ, ESTA SUBSANACIÓN NOS LA ACABAN DE HACER AHORITA A 
LAS 19:20 HORAS, DEL PRIMERO DE JUNIO, Y LA HOJA QUE LE SIGUE 
ES DE REQUERIMIENTOS ESA NO CUENTA, UNA QUE ESTA EN COLOR 
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MÁS FUERTE, EN CUANTO A LA PLANILLA PARA BENITO JUÁREZ, 
VAMOS ACLARAR EL REQUERIMIENTO QUE SE LE HIZO EL DÍA DE 
AYER AL LICENCIADO JAQUEZ, Y ERA EN EL SENTIDO QUE NOS 
ACLARARA ALGUNOS DE LOS CAMBIOS QUE SE NOS HICIERON AYER 
YA POR LA TARDE NOCHE, Y QUE TIENEN QUE VER CON ENRIQUE 
SALAS CAMPOS, QUE NOS ESTÁ SOLICITANDO QUE LO 
SUSTITUYAMOS Y AQUÍ ESTÁ COMO YA SUSTITUIDO, ES ENRIQUE 
SALAS CAMPOS, ENTONCES EN EL CUADERNILLO DE LA SESIÓN DEL 
DÍA DE HOY, LO QUE SE LE RETIRARÍA AL PT DE BENITO JUÁREZ 
SERÍA ESA REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL REGIDOR 
PROPIETARIO NUMERO DOS, ESTÁ EN LA HOJA NÚMERO SEIS DEL 
CUADERNILLO, ES ENRIQUE SALAS CAMPOS, MARIA AUXILIO 
SANDOVAL ROBLES, HASTA QUE NOS ACLARE PORQUE NO ESTABA 
EN LA POSICIÓN QUE ESTA PIDIENDO EL CAMBIO, SE ENCUENTRA EN 
LAS DOS POSICIONES, AHORITA LE VOY A LEER EL OTRO ESPACIO, 
EN LA HOJA SEIS SE ENCUENTRA ENRIQUE SALAS CAMPOS, Y EN 
HOJA CINCO TAMBIÉN VIENE COMO PROPIETARIO NUMERO SEIS, AHÍ 
ESTÁ PIDIENDO QUE HAGAMOS LA SUSTITUCIÓN DE ÉL, POR 
MARGARITA CORREA CASTAÑEDA, PERO A ÉL NO LO PODEMOS 
SUSTITUIR PORQUE YA ESTABA SUSTITUIDO EN EL CUADERNILLO 
QUE SE PRESENTA HOY, ESA FUE UNA DE LAS ACLARACIONES QUE 
LE PEDIMOS, LA OTRA FUE LA DE JORGE OMAR BALTAZAR 
CASTAÑEDA, SÍ, ÉL SE QUEDA, YA SE VERIFICÓ SU DOCUMENTACIÓN, 
EL ÚNICO QUE SALDRÍA EN EL ACUERDO QUE SE LES ESTÁ 
PRESENTANDO PARA SESIÓN, SERÍAN ESOS DOS PRINCIPIOS DE 
ENRIQUE SALAS CAMPOS, HOJA CINCO Y HOJA SEIS, HASTA EN 
TANTO NOS ACLARE LA PETICIÓN QUE ESTÁ HACIENDO EL DÍA DE 
AYER. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL MICRÓFONO). - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: SI CUMPLIÓ EN SUPLENTES, ESO 
SERÍA EN CUANTO AL PARTIDO DEL TRABAJO, YA LE INCORPORAMOS 
GUADALUPE QUE NOS LO PRESENTÓ AHORITA, PASARÍAMOS DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO A. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL MICRÓFONO). - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: EL PRESIDENTE SUPLENTE SE VA 
A QUEDAR ALICIA, LA PETICIÓN QUE HABÍA HECHO, AQUÍ VIENE EL 
PRESIDENTE SUPLENTE, ALICIA CASTAÑEDA CASTAÑEDA, SÍ, ASÍ NOS 
LO TRAJO ANOCHE, AHÍ ESTÁ LA DOCUMENTACIÓN, SÍ ANOCHE NOS 
LLEGÓ LO DE ALICIA, ¿QUE CANDIDATURA LICENCIADO, EL 
PRESIDENTE SUPLENTE?, EN GUADALUPE O BENITO JUÁREZ, NO, NO, 
A VER, SI QUIERE TERMINAMOS CON BENITO JUÁREZ Y LUEGO YA, 
ENTONCES EN EL MUNICIPIO DE GUADALUPE, CUAL ES EL PROBLEMA 
EN GUADALUPE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL MICRÓFONO). - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; EN UN REQUERIMIENTO? O EN 
DONDE LO VIO QUE NO APARECE EN EL LISTADO NOMINAL, ¿EN EL 
QUE LE DIJE QUE ESE DOCUMENTO ESTABA MAL ANEXADO, LA HOJA 
EN GRIS?, QUE LES DIJE A TODOS QUE SI LA PASABAN, QUE SU HOJA 
LLEGABA HASTA GUADALUPE DONDE DICE RP REGIDOR, GUSTAVO 
RENDÓN FERNÁNDEZ Y ENTRA MARÍA GUADALUPE MEDINA ORTÍZ, 
ESA ES LA QUE LES DIJE QUE SOBRÓ, UNA QUE ESTÁ EN GRIS, ES LA 
ÚLTIMA DEL PARTIDO DEL TRABAJO, PASAMOS AL PARTIDO DEL 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA; ES QUE EN EL PARTIDO DEL 
TRABAJO EN BENITO JUÁREZ NO LE HICIMOS CAMBIO, DE LO QUE VA 
EN EL CUADERNILLO NO LE HICIMOS CAMBIO, POR ESO HICE LA 
ACLARACIÓN QUE EN EL CUADERNILLO NADA MÁS SALDRÍA ESTA 
PERSONA QUE VA POR LOS DOS PRINCIPIOS, QUE ESTÁ EN LA HOJA 
CINCO Y SEIS, ENRIQUE SALAS CAMPOS, ELVIA GUTIÉRREZ 
BERUMEN, ESE NO SE APROBARÍA AHORITA, Y ENRIQUE SALAS 
CAMPOS Y MARÍA AUXILIO SANDOVAL ROBLES, PÁGINA SEIS, ESOS 
NO SE APROBARÍAN, SE RETIRARÍAN DE ESTE ANEXO, PORQUE SON 
LAS ACLARACIONES QUE LE ESTAMOS SOLICITANDO AL PARTIDO DEL 
TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: DE JORGE OMAR SI TENEMOS LA 
DOCUMENTACIÓN, JORGE OMAR BALTAZAR CASTAÑEDA, Y ENTRA 
MARGARITA TOLENTINO, ES LETRA DEL LICENCIADO JAQUEZ. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS; QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: AHÍ SI ESTÁ EL CAMBIO ASÍ, 
JORGE OMAR BALTAZAR CASTAÑEDA, Y ENTRA ALICIA CASTAÑEDA 
CASTAÑEDA, COMO PRESIDENTE SUPLENTE, ESE ASÍ SE QUEDA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALIANZA POR ZACATECAS, ING. 
GILBERTO DEL REAL RUEDAS; QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ EL 
MICRÓFONO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: NO, ES QUE A JORGE OMAR 
BALTAZAR CASTAÑEDA LO TENÍA EN VARIOS PUESTOS, ACÁ ESTÁ 
PIDIENDO LA SUSTITUCIÓN, LO TENÍA COMO REGIDOR SUPLENTE, Y 
¿AHÍ ENTRA MARGARITO TOLENTINO?, ES QUE AHORITA LA 
DOCUMENTACIÓN NO LA TRAIGO A LA MANO, AQUÍ ESTÁ CON SU 
LETRA, LO QUE QUEREMOS SABER EN QUE TÉRMINOS SE APRUEBA 
AHORITA ESTE CUADERNILLO, EL REQUERIMIENTO YA ESTÁ HECHO 
PARA QUE SUBSANE LO DE MARGARITA CORREA CASTAÑEDA Y ESTE 
CUADERNILLO JORGE OMAR, NO JORGE OMAR NO, EL DE LA PÁGINA 
CINCO, ENRIQUE SALAS CAMPOS, PASAMOS AL VERDE, EN EL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA ESTÁ EN SUS TÉRMINOS EL 
CUADERNILLO HASTA LAS PAGINAS FINALES QUE VIENE LA FECHA 
DEL PRIMERO DE JUNIO, QUE NOS LO HICIERON LLEGAR AHORITA 
LAS CONSTANCIAS DE RESIDENCIA QUE HABÍAMOS COMENTADO DE 
CINCO CANDIDATOS PARA CALERA, YA ESTÁN INCORPORADAS, LES 
HABÍAMOS SOLICITADO CINCO DE ELLAS, CUATRO YA ESTABA UN 
EXPEDIENTE AQUÍ, YA SE HABÍA CERTIFICADO, QUE ES EL DE 
MARTHA ESTHELA BARRERA SENELLA, POR ESO LE DEJAMOS LA 
FECHA DEL 31 DE MAYO Y LOS OTROS CUATRO DE CALERA SI SE 
INGRESAN AHORITA POR LA RECEPCIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN, EL 
PARTIDO NUEVA ALIANZA TAMBIÉN LE CORREGIMOS EN SU HOJA 
DOS, EL CANDIDATO A DISTRITO SIETE, QUE QUIEN SALE ES LUZ 
MARÍA MAYORGA JUÁREZ, TAMBIÉN LO ACABAMOS DE RECIBIR 
AHORITA EL ESCRITO DE ACLARACIÓN, POR MARÍA CONCEPCIÓN 
RIVAS CISNEROS, Y POR ÚLTIMO, EL PARTIDO ALTERNATIVA, EN SU 
HOJA NUMERO CUATRO, QUE ES LA PENÚLTIMA, SE INGRESÓ EN EL 
DISTRITO DIEZ, AL DIPUTADO SUPLENTE, SALE CARLA ALEJANDRA 
CARLOS PALOS, Y ENTRA JOSÉ RICARDO CAMPOS ESPINOZA, 
TAMBIÉN AHORITA NOS ACABAN DE TRAER LA CONSTANCIA DE 
RESIDENCIA, E INGRESAMOS EN EL DISTRITO ONCE, DIPUTADO 
PROPIETARIO A CONSUELO ESPINOSA LÓPEZ SALE Y ENTRA MARÍA 
PATRICIA ZAPATA PÉREZ, DE ELLA SI RECIBIMOS EL DÍA DE AYER EL 
ACTA ORIGINAL DE NACIMIENTO, DE UN REQUERIMIENTO QUE LE 
ESTÁBAMOS HACIENDO, ESAS SERÍAN LAS CORRECCIONES Y LA 
DOCUMENTACIÓN QUE SE ANALIZÓ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SINO HAY NINGUNA OTRA 
OBSERVACIÓN, DEL PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO QUE SOMETIERA 
A APROBACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN 
Y DAR CUENTA DEL MISMO A ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS SUSTITUCIONES DE 
CANDIDATOS A PUESTOS DE ELECCIÓN POPULAR, QUE 
PARTICIPARÁN EN EL PRESENTE PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 
DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
CONTINUÉ CON EL DESARROLLÓ DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA 
PARA DARLE CUENTA A USTED Y A ESTE CONSEJO QUE EL ORDEN 
DEL DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIÓN, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
21 HORAS CON 39 MINUTOS DEL DÍA 1 DE JUNIO DE 2007, SE LEVANTA 
LA SESIÓN AGRADECEMOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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